

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 5039.

Suscripcion en Córdoba. Por un mes... 8 rs.
Por trimestre. 22 rs.
Fuera de Córdoba. Por un mes... 10 rs.
Por trimestre. 28 rs.

SÁBADO 11 DE MAYO DE 1867.

Los Sres. suscritores á este periódico tienen derecho á insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XVIII.

Seccion editorial.

LA EXPOSICION DE PARIS.

Una carta de Paris, hablando de la Exposicion y despues de manifestar que los ingleses no han pretendido brillar por la ornamentacion, pero que en cambio hay una abundancia de cosas en sus estantes verdaderamente maravillosas, dice que al lado de la severa decoracion ó casi ausencia de la misma de la Gran Bretaña, se encuentra la pomposa de Haiti y la sencillísima de los Estados Unidos corrida, en toda su estension, lo cual facilitará en alto grado las agrupaciones. Vienen al lado de estas las de Marruecos, Túnez, China, Egipto é imperio otomano, y con ellas el lujo de colores y el esplendor oriental. Y no es que en el decorado se haya obtenido la semejanza perfecta con las maravillosas construcciones del Oriente, porque ni ello era posible sin extraordinarios gastos, ni entraba tampoco en los intentos de los que lo dirigieron. Se forma el espectador una idea aproximada de la riqueza de tonos que campean en las paredes de los edificios árabes, chinos y egipcios, al mirar las columnas, arcos y armarios que encierran las secciones indicadas, y la impresion total se completa con los objetos indigenas expuestos, muestra palpable de que aun conservan, mas ó menos adulteradas, sus tradiciones decorativas, los pueblos en donde el sol brilla esplendente y los hombres disfrutan de un clima voluptuoso. Qué colores tan brillantes en los mantos, tapices y vestidos! y como resalta el oro por entre el verde y el encarnado, formando mil líneas a cual mas donosas y elegantes, siempre sin fatiga y como si la labor hubiese salido por mano mágica de alguna hada de las mil y una noches!

Los enemigos mortales del Oriente en Paris son las nubes perpétuas ó poco menos; la lluvia menuda tan frecuente en esta época, y las nieblas espesas que dan á todo un color plumizo y como apesadumbrado. Cuando en pleno verano aparezcan dias serenos, se animarán las construcciones levantadas por el virey de Egipto, el bey de Túnez ó la compania canalizadora del istmo de Suez, y entonces tal vez podrá decirse a los que no hayan soñado con las maravillas del Oriente. Estos edificios que aqui veis, en los que campean soberanamente el rojo, el azul y el oro, ahilgranados, hermosos vistos á lo lejos y admirables de cerca examinados, en los que el

sol atraviesa por todas partes y forma cambiantes de luz con los cristales de sus ventanas, estos son un trasunto aproximado de los palacios y moradas de la Arabia y de la Persia, en donde el oriental se entrega á los placeres que postran su cuerpo y embrutecen su espíritu, y aspira los olores de los arboles y plantas que no veis por aquí, porque solo crecen lozanos en los países en donde le plugo colocarlos á la mano todopoderosa del Criador de cielo y tierra.

Suavizada la pureza de los colores primarios en la seccion que comprende el imperio otomano, la impresion es mas dulce y por lo mismo menos característica; el blanco, rosa, y azul le dan un aspecto delicado que no deja de encontrarse tambien en los principados rumanos, en donde ya se ve la influencia de la tradicion decorativa griega en el acertado uso del amarillo, negro y rojo de calabaza. Las coladuras de esta seccion listadas con los indicados colores y grandes fajas blancas producen un efecto muy agradable, y presentan cierta brillantez de buen gusto y sumamente espontánea. Al lado de la Rumania se hallan los Estados Pontificios é Italia, que han escogido para su decoracion el estilo del renacimiento italiano sacado de las Loggias de Rafael; celebrada será esta eleccion por todas las personas que tengan en estima la elegancia y soltura de la ornamentacion usada en la Peninsula italiana en la época del sublime pintor de la Disputa del Santísimo Sacramento. En la parte que corresponde á los Estados del Papa se han colocado en el friso superior medallones con retratos de hombres célebres, entré los que desouellan Rafael, El Perugino, Bramante y Galvani, y en la del reino de Italia varios escudos de sus provincias. Esta última nacion tiene la fortuna de poseer uno de los lados de la calle de Rusia, colocada en el eje menor de la elipse, parte derecha, y por ello ha podido presentar mejor la decoracion de sus diversas salas. Estas se hallan separadas por compartimientos en los que hay nichos en arco en el centro y uno cuadrangular á cada lado, las entradas divididas por columnas del citado estilo con adoyos á los lados y todos los espacios llenos de estatuas de mármol de diversas dimensiones. De este modo á la par que toma el total cierto aire clásico, desaparece en gran parte el aspecto mentiroso de una decoracion aparente ante la realidad de las estatuas de mármol puestas en los nichos y en los antepechos.

Rusia, Suecia y Noruega, Dinamarca

marca y Portugal tambien han procurado caracterizar su estilo arquitectónico, y en particular la primera muestra su lujo en las construcciones de madera sin pintar, y la última en los relieves y estatuas de los arcos y columnas. Codeándose con Portugal está nuestra España, y de ello puedo decir á Vd. que tiene completa ya la decoracion de la sala destinada á las Bellas Artes, y en curso de construcción los armarios y estanterias para los restantes grupos. La sala indicada, que tiene el acceso por la calle de España, está decorada siguiendo el estilo del renacimiento español, del que se encuentran los mejores y mas ricos ejemplos en la histórica y monumental Toledo.

Se conclura.

Seccion oficial.

Alcaldia Constitucional de Córdoba.

Desoso el Ayuntamiento de mi presidencia de conceder á todas las personas que concurrán á este mercado con artículos alimenticios las comodidades que sean compatibles con la seriedad de los intereses locales, evitándolas las molestias que sufren de medir sus granos en puntos distantes de la poblacion, con menoscabo quizá de las utilidades que de su industria debieran reportar, ha dispuesto permitir que en el espacio campo de la Merced puedan hacerse libremente y sin derechos de ningun género las transacciones mercantiles de todos los que se aporten á esta capital, bien sea con destino al consumo, ya para dirigirlos á otros puntos, según á sus dueños convenga, en la seguridad de que los empleados dependientes de la municipalidad les prestarán todo el auxilio que necesiten, sin interrumpir ni entorpecer las operaciones que á su intento conduzcan.

Córdoba 10 de Mayo de 1867.—El C. de Torres-Cabrera.

CONSUMOS.

Recaudacion del primer periodo del mes actual.	Conceptos.	Escudos.	Mils.
Derechos del Tesoro.		3,061	285.
Arbitrios Municipales.		1,781	772.
Idem Provinciales.		972	306.
		5,815	363.

Córdoba 9 de Mayo de 1867.—El C. de Torres-Cabrera.

Seccion de noticias.

NACIONALES.

Dice La Correspondencia del 8. «El Pabellon Nacional» asegura que entre las economías que se harán por el ministerio de Estado, figura la supresion

de los directores y subdirectores, dejando solo jefes de seccion. Nuestro colega, despues de apoyar esta medida, pide que se reduzcan la mayor parte de nuestras legaciones al carácter de encargados de negocios, cónsules generales, ó cuanl mas, ministros residentes; no dejando mas plenipotencias que las de Paris, Londres y Roma; con lo cual se cumplirían los reglamentos que suprimieron las embajadas.

La escampavía «Chispa» del apostadero de Algeciras, aprehendió en la noche del 29 de abril próximo pasado en las arrecifes de Punta Mala una lancha con cuatro bultos de tabaco, y en los bajos del Rio Guadix dos barquillos con seis bultos del mismo género.

Dice un diario de Valencia del 7. «Ha comenzado ya la invasion de los forasteros. En los trenes del interior y tambien en los de Cataluña han venido ya estos últimos dias bastantes pasajeros, que atraen las ya inmediatas fiestas. Ayer se notaba en las calles de la ciudad esta afluencia de huéspedes.»

Las Provincias, diario de Valencia, dice en su número del 7.

«Estos últimos dias ha vuelto á decirse que parecia mas probable la venida de S. M. la reina á las fiestas del centenario. Ignoramos los fundamentos de estos rumores, que deseamos ver confirmados.»

ESTRANJERAS.

De la Correspondencia copiamos la siguiente carta:

Paris, 6.—En la expectativa por un lado de la apertura de la conferencia de Londres y por otro del meeting de Hyde-Park, la bolsa se ha resentido hoy un poco y hay carencia completa de noticias políticas.

Lo único que hoy me han asegurado es que en el último consejo de ministros la balanza se ha inclinado completamente del lado de la paz y que se ha decidido que Francia hará en favor de la paz toda clase de concesiones. La verdad es que no se saben todavía de un modo oficial las bases de las negociaciones que empezarán mañana en Londres y que por lo tanto tendrán que partir de lo desconocido.

Todo esto, sin embargo, no disminuye en nada las esperanzas pacíficas, y la actitud en que resultamente parece colocarse el gobierno francés las robustece aun mas. Francia por lo visto no quiere provocar un conflicto en una cuestion que considera únicamente como de amor propio, y aguardará sin duda mejor ocasion para decidir la cuestion de influencia que es el fondo de la cuestion por mas que hoy haya sido Luxemburgo el motivo aparente de la desavenencia.

Amigos y adversarios de la guerra creen hoy la cuestion del Luxemburgo en visperas de zanjarse, con gran peso de los primeros y gran contento de los segundos.

El calor se nos ha venido encima de repente, y ayer y hoy el sol nada deja que envidiar, al que se disfruta en esta. Ayer domingo la concurrencia á la exposicion fué una verdadera locura, y era digno espectáculo el ver al Campo de Marte, no desde la parte de adentro, donde debia ser la estancia insostenible, sino desde las alturas del Trocadero.

Los diarios de Lisboa, fecha del 4, dan cuenta de la presentacion al rey de la comision del ayuntamiento de Oporto, encargada de poner en sus manos la exposicion de aquella municipalidad pidiendo á la corona que no sancione las nuevas leyes que aumentan las contribuciones en el vecino reino, y solicitan la disolucion del Congreso actual.

Recibida dicha comision por S. M. don Luis IV despues de oír este mensaje dirigido al trono; contestó con estas palabras: «Como soberano recibo todas las representaciones que se me dirigen en términos legales; creo que cumplí con mi deber. Pero aseguro á la municipalidad y á la ciudad de Oporto que sé ser rey constitucional y que no cambiaré ante ningun género de presion la regla á que sujeto mis actos y los deberes que están consignados por la Constitucion del Estado.»

En la cámara de los Pares, donde habia tenido lugar tambien una discusion importante sobre los asuntos de Oporto, el gobierno ha alcanzado una gran mayoría.

Un cañon colocado de... del museo del arsenal de Viena ha desaparecido causando gran sensacion en la capital de Austria, pues además de la audacia que se necesitó para hacer desaparecer un mueble que pesa 350 libras, era una obra maestra de gran mérito, regalada al emperador Carlos IV por una noble familia de Nuremberg.

Segun el Times el gobierno inglés habia dispuesto que acudiesen 5000 agentes de á pie y á caballo á Hyde-Park para impedir el meeting que los reformistas pensaban tener en dicho lugar; o sea de necesidad debia acudir á la tropa. Las tropas de la guardia debian permanecer en sus cuarteles. Esperábase en Londres refuerzos militares. El primer magistrado sir Philipps Henry estaría en el parque y no intervenirían las tropas sino por orden suyo.

El rey de Grecia, que viaja de incógnito, lo hace con el título de marqués de Sparta. Como en Grecia no hay títulos nobiliarios ha llamado la atencion que el rey escoja como título del marquesado

(388)
y además la condesa se ha figurado que el abandono del rey procedía de que yo estuviese á su servicio y ha escrito á S. M. una larga carta suplicándole que me enviase al ejército, lo que el rey se ha apresurado á hacer.

Al terminar esta engañosa explicacion, el paje penetró con Giuseppe en la habitacion que le estaba destinada.

Era una pequeña pieza situada en el último piso de una torre y cuyas ojivas ventanas caían sobre la vertiente oriental de los Alpes.

Por consecuencia se podia percibir distintamente el campamento español establecido en el fondo del valle.

Los españoles, que ocupaban algunos años antes el fuerte de los Suizos, habian ahajado suntuosamente todas las habitaciones de los oficiales, y Acteon dirigió en torno suyo una mirada satisfecha.

Hablase dispuesto además una segunda pieza contigua á la primera

(389)
para el anciano escudero, que se guia al paje á poca distancia.

—Ahora, amigo mio, dijo Giuseppe á Acteon, ya estais en vuestra casa; podeis despojaros de la ropa de viaje que llevais cubierta de polvo y hacer una esmerada «toilette» para presentaros á la mesa del señor Rafael que me ha encargado os convidase á almorzar.

Así diciendo, marchóse Giuseppe dejando á Acteon solo con el falso escudero.

Entonces este último abrió la ventana que daba al campamento español, y sin consultar al paje, desató el cinturón rojo que llevaba según la moda bretona, y cogiéndolo con una mano se puso á agitarlo en el aire.

—Qué haceis? exclamó Acteon sorprendido.

—Qué os importa?

—Una señal al enemigo?

—Quizá...

—Caballero, dijo friamente el pa-

(392)
—Dignaos escucharme, caballero, y entendednos bien. Diana, á quien pertenezco y sirvo fielmente, no me ha confiado mas que una mision, la de introducirnos como escudero en el fuerte de los Suizos. ¿La he cumplido?

—Indudablemente.

—En ese caso yo no tengo que sufrir vuestras insolencias ni vuestra imperiosa dominacion. He sido vuestro guia, mas no soy vuestro cómplice. Si meditais un crimen no contéis conmigo.

—De veras?

—Como lo oís; me limitaré á callarme sin obrar. Solo mi silencio é inercia contribuirán á favorecer vuestra venganza, á la cual de ningun modo quiero asociarme.

El duque se enojó de hombres.

—Es probable, añadió Acteon desdenosamente, que si la condesa hubiera querido que os ayudase, me habria confiado el secreto de vuestra presencia en este sitio.

(385)
tro escudero, me obedecéis en realidad, según las órdenes de la condesa, á quien todo lo habeis consagrado.

—Es indudable, murmuró Acteon con desdén.

—Ahora bien si la condesa os ha encargado que me obedecáis sin fiaros nuestro común objeto, será porque lo ha creído inútil. Yo mando; ejecutad y hemos concluido.

Dichas estas palabras, el anciano volvió las espaldas á Acteon, quien sentándose en una piedra, murmuró con voz colérica.

—Ah! Diana! Era preciso amarnos como yo os amo para haber consentido en aceptar el papel indigno y subsistiendo que me habeis desempeñado junto á este viejo bandido. Pero ¡vive Dios! que como trate de vengarse villanamente y de modo que se perjudiquen los intereses del rey, Acteon se acordará que ante todo es caballero, para no obedecer infames órdenes.

el de la mas austera de las antiguas republicas.

La reina de Prusia ha llegado a Baden el dia primero de este mes.

El Papa ha hecho publicar en el Diario de Roma un decreto de la congregacion del Concilio, fechado el 3 de mayo...

El gobierno chino ha decidido enviar a Francia una mision militar parecida a la que ha enviado el Japon.

Un periódico de Berlin, El Correo, ha dicho con referencia a un telegrama de Paris que la nota tranquilizadora publicada hace pocos dias en el Moniteur...

El obispo de Orleans monseñor Dupanloup ha ido a Roma y no volverá a Francia probablemente hasta dentro de tres meses.

Gaceta.

Accion de guerra.—Anteayer tuvo lugar en la calle del Toril un gran combate...

—Buena está.—Hablamos ayer del aspecto que presenta la calle de Maese Luis...

—Desgracia.—Anteayer a las cuatro y media de la tarde falleció en esta capital de una penosa enfermedad la lindísima Srta. D.ª Rita Artaloitia...

hospital. Como todos los dias presentamos no solo el descuido, sino los juegos de la gente menuda...

—Buena institucion.—Ya se está redactando el Reglamento para organizar la guardia rural de esta provincia.

—Pan.—En Almería se ha publicado un bando rigorosísimo para que los panaderos vendan el pan al peso...

—A nutrirse.—Continúa muy animado por las mañanas el paseo de la Victoria...

—Siga.—La carne y el trigo en Córdoba han dado ya algun bajon.

—Insignes viajeros.—Anteayer han salido en un tren para Madrid seis toros de la ganaderia de la Sra. Marquesa...

—Cuestion del dia.—Segun noticias que recibimos de algunos pueblos inmediatos...

—Buena está.—Hablamos ayer del aspecto que presenta la calle de Maese Luis...

—Desgracia.—Anteayer a las cuatro y media de la tarde falleció en esta capital de una penosa enfermedad la lindísima Srta. D.ª Rita Artaloitia...

—Concurso.—Por edictos del juzgado de Montoro se cita a los acreedores de Francisco Madueño Gimenez...

—Quien lo dirá.—El matador de toros Juan Lucas Bianco, que gozó de tan felices tiempos en los circos taurinos...

que tiene reservado un puesto para los justos habrá dado ya a la Srta. difunta el premio a que se ha hecho acreedora...

—Obras públicas.—El dia 31 del corriente mes tendrá lugar ante el Sr. Gobernador de esta provincia la subasta de las obras de la travesia de Cabra...

—Como aquí.—Las fachadas de la mayor parte de las casas de Valencia han sido revocadas...

—Restablecimiento.—S. A. R. la señora infanta se ha levantado ya el martes, despues de su feliz alumbramiento...

—Honores.—Al coronel D. José Rodriguez Vazquez, residente en esta capital...

—Telégrafos.—Desde primero de junio próximo, como tenemos dicho, cuestan 8 rs. todos los telegramas de una a veinte palabras...

—Mal encuentro.—Con este epigrama dice un diario de Sevilla. «En la madrugada del martes, al pasar por el puente los toros que deban jugarse en la plaza de Valencia...»

—Trabajos.—En el ramal de ferrocarril de Belmez a Almorchon se hallan trabajando más de seiscientos operarios.

—Buen principio.—Dicen los periódicos que en la villa de Cullera se ha pillado infraganti por la autoridad a una reunion de mujeres...

—Concurso.—Por edictos del juzgado de Montoro se cita a los acreedores de Francisco Madueño Gimenez...

—Quien lo dirá.—El matador de toros Juan Lucas Bianco, que gozó de tan felices tiempos en los circos taurinos...

—Subasta.—El 12 y el 19 del actual se subasta en el Guijo el arriendo de las especies sujetas a la contribucion de consumos...

—Qué costumbres!—Un gentleman del condado de Lawrence (Ohio) se ha casado en quintas nupcias con su primera mujer...

primera mujer, de la que se habia separado al cabo de pocos dias de su primer enlace. Hacia 32 años que se habia divorciado...

—Mucho ojo.—Un relojero de Paris ha sido victima de un chasco bastante pasado. Estaba hace algunos dias parado delante de su tienda...

—Registro de carnes.—Nota del resultado del registro de carnes verificado el dia 9 de Mayo de 1867 para el abasto semanal de esta poblacion.

Table with columns: Reses, Abastecedores, Precios. Lists various types of livestock and their prices.

Table with columns: Name, Price. Lists names like Ildelfonso del Valle, José Toledano, etc.

El resto de la semana, Domingo Sanchez, lanar. 27

Quedan cerrados los registros hasta el jueves próximo.—Precios al público 34 cuartos en reses mayores y 28 en las menores.

Los individuos que componen los gremios que a continuacion se expresan, se presentarán en el dia y hora que se señala en la Administracion de Hacienda pública...

- Lista de gremios: Abacerias, Albarteros, Alpargateros, Bodegonas, etc.

- Lista de precios: Ropavejeros, Comadres de parir, Estereros, etc.

Boletin religioso.

—Hoy.—S. Mamerto, obispo. —JUBILEO CIRCULAR.—En la iglesia del Juramento de S. Rafael. —Quinto dia del solemne octavario a Ntro. Custodio el Sr. S. Rafael...

(386) En aquel momento se acercó Giuseppe al paje y le dijo: —Querido amigo, tengo empeño en probaros que no soy ingrato...

(391) so y frio de su compañero, y como abrigaba el convencimiento de que un caballero hecha abstraccion del titulo, vale tanto como otro...

(390) je, si meditais alguna traicion, tened cuidado. Yo me presto a servir a la condesa y ayuderos en vuestra venganza...

CAPITULO XIX. El cartel. Acteon, pálido de cólera, empezaba a resentirse del teno imperioso...

(387) Acteon se inclinó sobre Giuseppe y le dijo al oido: —Ya sabreis, querido amigo, que cuando el rey era delia estaba casi siempre en el castillo de Anel...

SECCION DE AVISOS

Almoneda. Se hace de toda clase de muebles en la casa num. 6 calle de Carreteras.

Rebaja de precio en recogidos. Los que se vendian a 14 cuartos en la casa num. 3 calle de Saravia, se dan ya a doce cuartos.

Gran deposito de Cristal plano y hueco. Calle de Almonas num. 14.

Ventas al por mayor y menor, con el descuento de 35 por 100 en cantidades mayores de 400 rs. y de 45 por 100 en las de 100 reales abajo.

Arrendamiento. Para desde el dia de S. Miguel proximo se hace de unas hazas de olivar y tierra calma, de cabida de 14 a 15 fanegas.

Para los pobres. Garbanzos a 9 rs. el celemin, tiernos, en casa de D. Pedro Pablos, hijo.

Arrendamiento. Para desde S. Juan proximo en adelante se arrienda la casa principal acristalada calle de la Puerta del Oario.

Plutarco de los niños, por D. Modesto Infante. Declarado de texto para las escuelas por el C. Oucejo de Instruccion publica.

Instruccion. El colegio de señoritas que con el nombre de Sta. Eulalia se hallaba establecido en la calle de la Plata, desde primero de este se ha trasladado a la del Liceo 36.

Arrendamiento. Desde San Miguel proximo se hace del molino aceitero esquina a la estacion del ferro-carril de Madrid, camino del arroyo de las Piedras.

Otro. Desde S. Juan proximo se hace el de la casa calle coral de Bataneros num. 7; para tratar de ella calle D. Rodrigo num. 90.

Venta. Se vende una casa buerto en el Alcazar viejo, calle de Terreros num. 44; los duenos no viven en Cordoba.

Arrendamiento. Desde el dia 6 desde S. Juan proximo se arrienda una casa calle Esparteria num. 20, acristalada, con una buena tienda.

Arrendamiento. Se arriendan en Fernan-Núñez 90 fanegas de tierra para pastadero de ganado de toda especie.

Ladrillos. Se venden ladrillos en la fabrica de ellos, sita a la bajada de la cuesta de la Polvora.

Enagenacion. A voluntad de su dueño se enagenan las fincas siguientes: Cinco hazas de tierra calma con treinta y seis fanegas.

Arrendamientos. Se hace del cortijo nombrado Andúes Perez el alto, con 173 fanegas de tierra de tercio.

Piano. Se vende un piano cuadrilongo, en buen uso, y un tablero de piedra de vara y tercia de largo.

Calera de Pedroches. Aviso a los Sres. Empresarios. Maestros de obras y propietarios. Calle de los Alamos.

Dicha calera superior, muy blanca, sin mezcla de picadura.

Arrendamiento. Se arriendan las fincas siguientes: el cortijo de Estebania, el del Encineno, y una haza en la Cruz de Juarrez.

CAFE DEL RECREO. Calle del Arco-Real num. 4.

Desde el domingo 5 del corriente quedará abierta la neveria en dicho establecimiento. El dueño de este local no ha omitido medio hasta tener un nevero de muy conocida reputacion en Madrid y Barcelona.

Enajenacion. Se oyen proposiciones hasta el dia 20 de Mayo para la venta de la dehesa y coto de Valhondillos, con 450 fanegas de tierra.

Venta. En subasta privada que tendrá lugar el dia 26 del presente Mayo, de una á dos de la tarde, en Madrid en la contaduría de la casa del Excmo. Sr. Duque de Rivas.

Barato de papel de fumar. En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando num. 34, se vende desde el dia el papel de fumar, de todas las marcas.

Giro. En el despacho de este periódico se giran sobre Madrid las cantidades que se deseen.

El Zaragozano. En vista de los muchos pedidos se ha hecho una nueva edicion de este almanaque.

Pianos. Depósito de pianos de la acreditada fabrica de Boisselot Bernareggi y Compañia.

Venta. La casa número 2 plazuela de S. Pedro, esquina a la calle de la Rosa, nuevamente obrada.

Tabacos de la Habana. En la espenduria frente a la cuesta de Luan se ha recibido un variado surtido de puros en las vitolas y a los precios siguientes:

Table with 2 columns: Una. Caja. Items include Brebas de Regalo, Cabañas, Chicas, etc.

Paquetillos de cigarros de las marcas La Honradez, El Escudo, La Perla, la Constancia y otras, desde 9 cuartos a 2 rs.

Arrendamiento. Se arrienda la casa principal num. 404, calle de Isabel II, desde el dia.

ARRENDAMIENTO. El de la casa principal situada en la plazuela de S. Pedro num. 2 duplicado.

CABALLOS. En el picadero de don Francisco Ruiz Cala, calle del Paraíso, los hay propios para paseo y para camino.

HOTEL DE VISTA ALEGRE,

PALACIO DEL GENERAL SOLANO,

Plaza Pozos de la Nieve, num. 10, Cádiz.

Situado frente a la Alameda y a la mar, cerca de los baños de la Puerta de Sevilla.

Su dueño tiene el honor de ofrecer a los señores que gusten favoreerlo un esmerado trato. En la estacion tendrán los señores que gusten venir a dicho Hotel un carruaje gratis.

MES DE MAYO

O COMPLETO MES DE MARIA,

consagrado a Maria Santisima, con la practica de varios actos de virtud. Se halla de venta a 4 rs. ejemplar en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando, num. 34.

FUNDICION DE HIERRO

de los Sres. Portilla Hermanos y White,

Sucursal de Córdoba, barrio de las Ollerías, num. 2, extramuros de esta ciudad.

Se construyen en este establecimiento los efectos siguientes:

Molinos barineros. Toda clase de piezas de maquinaria. Bombas para pozo desde 500 rs. en adelante. Aparatos de volante para dichos, a precio convencional. Prensas para aceituna, sistema hidráulico, a distintos precios.

DENTISTA MECÁNICO.

DON JOSÉ SERRANO Y GARCÍA,

ofrece al publico sus conocimientos y sus trabajos, en su casa habitacion, calle de San Fernando, (antes de la Feria), num. 20. Frecuente es en nuestros dias la aparicion de pomposos anuncios, en que se trata de fascinar con exageradas alabanzas propias.

GRAN FABRICA DE MESAS DE BILLAR,

en competencia con las fabricas extranjeras, de D. Camilo Lagrea, Afueras del Portillo de Embajadores, Plaza de las Peñuelas, Madrid.

En dicho establecimiento hay en exposicion permanente de 40 a 50 mesas, como podrán ver las personas que gusten visitar, a los precios siguientes:

MESAS DE CARAMbola. Por cada mesa de carambola cubierta de caoba, con tablero de pino, 4500 rs. Idem id. con el tablero de caoba, 1000.— Idem id. cubierta de palo santo, con tablero de pino, 3000.— Idem id. con el tablero de caoba, 5300.

MESAS DE PARTIDO. Por cada mesa de partido cubierta de caoba, con tablero de pino, 5000 rs.— Idem id. con el tablero de caoba, 5500.— Idem id. cubierta de palo santo, con tablero de pino, 3500.— Idem id. con el tablero de caoba, 6000.

Estas mesas varían de precio conforme que se aumenta el dibujo con tableros y veredas de maderas finas, en cuyo caso los precios son convencionales.

Arrendamiento. Se hace desde el dia de la casa de la Puerta del Hierro, acristalada y con algunos muebles. Se halla en el mejor de la sierra, a distancia de media legua de esta ciudad.

Almacen de música. En el despacho del Diario de Córdoba, calle de San Fernando, num. 34, hay un gran surtido de música nacional y extranjera a los mismos precios que en los Almacenes de Madrid y Paris.

Arrendamiento. Se hace del cortijo nombrado Orden baja, término de esta ciudad, a media legua de Guadalcazar.

TARJETAS DE VISITA. Se hacen litografiadas en la Imprenta del Diario de Córdoba a 12 y 14 rs. el ciento.

Año cristiano en verso. Vidas de los santos que venera la iglesia, con expresion de sus milagros, sus penitencias, sus virtudes, los martirios que sufrieron.

Venta de fresa y alcachofas. En la calle de San Hipólito, num. 4, se venden alcachofas por docenas, fresa fina a 5 rs. libra y fresa a 4 rs., todo recién cogido.

Papel para habitacion. Ha llegado un extraordinario surtido al despacho de este periódico.



A los fumadores. Papel Yodurado. Real privilegio de invencion.

Este papel, fabricado en Alcoy por los Sres. Aliot y Lopez, despues de competir, en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el dia, suaviza y mejora el tabaco.

Se halla de venta en la Imprenta, Libreria y Litografia de D. Faust Garcia Tena, unico representante en toda la provincia de Córdoba.

Arrendamiento de fincas rusticas en el término de esta capital. El dia 20 del actual a las 4 de su mañana, ante el Sr. D. Antonio Garcia de Mesa.

Arrendamiento. El de una haza mas y menos poblada de olivos y algunos algarrobos, situada a uno y otro lado del arroyo del Moro.

Almoneda. Se hace de varios muebles: Carrera del Puente número 40.

Almoneda y arriende de buena casa. Graña 2, próxima a la plazuela del Polro, Horas de 3 a 6 de la tarde.